

新紙幣発行に便乗した詐欺に注意！



古いお札は使えなくなるんですか？

大丈夫です！
旧紙幣もそのまま使えます。



埼玉県警マスコット
ポッポくん

令和6年7月3日に「渋沢栄一」「津田梅子」「北里柴三郎」の肖像画がデザインされた新紙幣が発行されました。

20年ぶりの新紙幣発行で既に手にされている方もいらっしゃると思いますが、新紙幣発行に便乗した詐欺にご注意ください。

警告

こんな話をされたら要注意

警告

「古い紙幣は使えなくなります。職員が**新紙幣**を持って古い紙幣の交換に行きます。」

「新紙幣の発行量を決めるために、古い紙幣の発行枚数を調査していますので、**自宅で保管**をしている古い紙幣を取りに行きます。」



埼玉県警マスコット
ポポ美ちゃん

旧紙幣であっても問題なく使うことができます。
大事なお金を他人に渡さないでください。
おかしいと思ったら警察へ相談を！！

注意

20年前の新紙幣発行の際には、

偽札（偽造された新紙幣）

も見つかっています。不審な紙幣や硬貨を見つけたら警察や日本銀行へご連絡をお願いします。

「知る」ことで防げる被害もあります。正しい情報を入手しましょう。